



5 Pièces

110 m²

Réf. 0424

650 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans le charmant village "Provençal" de Paradou, venez découvrir cette maison traditionnelle des années 1985/1986 offrant 110m2 environ sur un beau terrain plat de 1 500M2, clos et arboré. Cette maison à rénover est composée d'un Séjour-Salon, cuisine aménagée, 3 chambres, 1 salle de bains, 2 WC, buanderie, garage double et atelier. Gros potentiel car le terrain est divisible et constructible ! Belles possibilités d'agrandissement et le terrain est piscinable .

Nestled in a small village "provençal" popular alpillès south, discover this traditional house of the years 1985/ 1986 offering 110m2 approximately on a beautiful flat ground of 1 500m2, closed and sported. This house consists of a living room/ lounge, kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom, 2 toilets, laundry, double garage and workshop. Great potential because the land is divisible and buildable! To see quickly!!

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

